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 國立臺北護理健康大學 106 學年度 第 2 學期 

「師長與學生有約」座談會記錄 

 

時間：107 年 05 月 01 日 12:10~13:10 

地點：校本部親仁樓 B317 

與會師長： 

校長室：謝楠楨校長 

教務處：林惠如教務長、李明忠組長、吳桂花組長、林淑雯組長、鄭家麟先生、何顓如小姐、謝宏政

先生 

總務處：沈里通總務長 

圖書館：王淑君館長 

電算中心：張力允組長 

學務處：王榮燦組長、陳孝範組長、陳俊全主任、周明潔小姐、吳紫馨小姐、劉芳君小姐 

學生會：陳家廉會長 

與會學生：36 人 

 

序

號 
學  生  意  見 單  位  回  覆 

1 
TA 開課時間無法與進修部學生配合，可否多安

排時段在 5:30 至 6:30？ 

【教務處】 

將與負責進修部該班級輔導工作之 TA 溝通協調是否能

調整或增開時段，也建議學生能與授課教師反映，與

TA 討論能否按照進修部學生狀況修改協助輔導之時

間。 

2 微學分的學分是每個系所都會承認嗎？ 

【教務處】 

根據 106.11.1 教務會議通過之「國立臺北護理健康大

學微學分課程要點」第四點之規定，微學分課程得採計

為「通識選修學分」，也因為是通識選修學分，所以各

系所都必須承認，與一般實體通識選修課程並無差別。

所以每個系都必須承認此微學分為通識選修學分。惟畢

業學分累計以整數學分計入，未達整數之學分則無條件

捨去。 

3 
學校的活動表單常找不到高照系的選項？(例

如：住宿防災講座) 

【學務處】 

防災講習活動表單未將高照系列入表單在此自我檢討，

爾後會特別注意，另外同學若有發現也可以直接反映，

會即時改進。 

4 
學校能否提供三至五張左撇子同學可使用的桌

椅？ 

【教務處】 

感謝同學提醒。經查目前新式分離式課桌課椅桌面較舊

式連結桌椅寬，且無左右撇之區分;惟目前尚有 23 間教

室使用舊式桌椅，為提供同學更舒適的上課環境，未來
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序

號 
學  生  意  見 單  位  回  覆 

除編列預算分批汰換教室內舊式桌椅外，並視經費使用

情形優先依同學需求於前述教室放置三至五張新式課桌

椅。 

5 

護理系進修部一年級的微生物免疫學，生物化

學這兩大科目皆安排在同一天考試，跟學校反

應後已將這兩科目安排於不同日，但能否往後

都以這樣的安排，而非同學反應以後學校才改

善？ 

【教務處】 

未來以不影響其他課程為前提，擬依學生需求安排試

程。 

6 
學校能否於教學大樓或科技大樓設置物櫃給學

生使用？ 

【總務處】 

1. 經查目前校本部部分系所已自行於系所空間加設置

物櫃供系所同學使用，如護理系、休健系、助產系

及醫教所等。 

2. 囿於本校學生上課為跑班方式，各班並無固定教

室，而且每位同學上課時間也不一致；考量學校校

內建築空間有限，所以目前無法在固定位置設立置

物櫃。 

7 

於科技大樓地下室上桌球課，該場地對於會過

敏的同學比較不適，學校能否編列預算改善該

場地環境？ 

【總務處】 

科技大樓地下室目前配置 38 台動力通風機，供學 

生上課時段開啟通風使用，如仍感覺通風效果不 

足，已請體育室準備電風扇備用。 

8 
進修部晚上在教學大樓上課教室蚊子很多，學

校能否改善？ 

【總務處】 

1. 學校除固定於每學期開學前進行兩校區環境衛生

滅蚊消毒，並視需要增加除蚊消毒次數(如近期排

定 5/27 進行兩校區衛生消毒)。 

2. 另已責清潔人員整理戶外環境，移除積水容器，

並宣導不可於花盆下方墊水盤，全面清除積水容

器，另投放鹼錠等防蚊孳生物於地下室化糞池，

以避免蚊蠅孳生。 

【教務處】 

蚊蟲相關事宜皆於接獲師生反映後立即通報總務處事務

組，事務組已協同清潔人員至教室清潔。 

9 學校能否統一借教室的窗口？ 

【教務處】 

本校教室分為一般上課教室與專業教室，並非每間教室

隸屬同單位管理，且各教室用途不一，專業教學或一般

授課，內部設施及教具也不盡相同，故目前借用教室窗

口為管理各空間之單位才有權限借用教室。 

10 護理系畢業班如為第二批實習學生，無法在加 【教務處】 
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號 
學  生  意  見 單  位  回  覆 

退選期限內，確認所選的課是不是自己想選修

的？ 

因應教育部大專校院課程報部期限及為求修習最後一哩

同學選課公平性，第一、二批實習均於開學前完成加退

選，兩批均無法於開課後進行加退。 

11 
入學時選修學分為 20 學分，到二下選課時變為

18 學分？ 

【教務處】 

課程科目表之學分修改問題請洽詢護理系。 

【護理系】 

為提升同學畢業前之實務能力以符合目前職場需求，系

上進行課程調整，新增「實務實作」必修課 (1 學分)、

調整「臨床就業選習」必修課學分由 5 學分改為 6 學

分。調整課程的同時，考量避免讓同學學習負荷增加，

故同時調降選修總學分數由 20 學分降為 18 學分，維

持畢業總學分不變，仍為 72 學分。 

12 

報名體育室運動賽事(例如：系際盃排球、籃球

比賽)為何需要繳交報名費，往年都不需要繳交

報名費？ 

【體育室】 

1. 因校內賽事學生報名踴躍及賽事水準提昇(邀請校

外國家認證裁判)，故籃球及排球賽程成本提高。 

2. 免費報名參賽學生常有無故缺席情況，會導致排

好既定賽程有缺陷。收取報名費會讓參賽者更在

乎重視比賽，展現運動員精神。 

3. 報名費專款專用，多餘款用於提高獎勵。 

13 

授課老師想更換授課教室從 G206 更換至

G107，學校有跟授課老師說要透過護理系去填

單換教室，但已過半個月仍無下文？ 

【教務處】 

1. 依申請表所列，更換後之教室為 G109。 

2. 未來教室異動完成後，本處將另行通知教師。 

14 
學餐的廠商能否提供多一點的商家進駐？為什

麼便利商店部份商品價格比較外面貴？ 

【學務處】 

1. 學餐商家多寡取決於消費人數之多寡，同學不願

意到餐廳消費，餐廳也要檢討改進，兩者互為因

果，也希望同學能多在學餐消費。 

2. 便利商店商品應該與外面同價，有關同學提出的

問題會向便利商店反映，若同學有發現類似情

形，請馬上向生輔組反映。 

15 
學校是否有開設跨領域學程？跨校選課是否已

關閉是否考慮重開？ 

【教務處】 

跨領域學程依系所人力表開課，跨校選課皆與本校加退

選同時進行，目前仍持續開設跨校課程。 

回饋 

圖書館館長： 

邀請同學有空來圖書館坐坐，多多利用圖書館的硬體設備及借書服務。 

 


